



H. Cámara de Diputados de la Nación

PROYECTO DE DECLARACION

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA:

De interés de esta Honorable Cámara de Diputados de la Nación a las jornadas solidarias "Las Diez del Diez", desarrolladas por Diego Armando Maradona junto a la Cruz Roja Argentina.



H. Cámara de Diputados de la Nación

FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

La cruzada solidaria “Las Diez del Diez”, consiste en una serie de jornadas a realizarse en distintas ciudades de la República Argentina, promovidas por el ícono del fútbol mundial y de la cultura popular, Diego Armando Maradona, junto con la Cruz Roja Argentina y con el apoyo de la Secretaría de Deportes de la Nación.

En cada una de las jornadas se llegará a las ciudades elegidas con una camiseta de la selección argentina firmada por Diego Maradona que será donada junto con alimentos, insumos sanitarios, y obras de infraestructura.

En los últimos 4 años y medio se ha incrementado dramáticamente la cantidad de familias que cayeron en la pobreza o en la indigencia, producto de una política económica de endeudamiento y fuga de capitales sostenida, que fomentó la especulación y que destruyó el aparato productivo de la Argentina, con la consiguiente pérdida de puestos de trabajo.

A la difícil situación que venía atravesando nuestro país, se le sumó el contexto de crisis mundial, con una pandemia implacable que viene azotando fuerte y sostenidamente desde fines del año pasado. Por ello se hace aún más necesaria la



H. Cámara de Diputados de la Nación

ejecución de acciones solidarias, acentuando el apoyo en quienes más lo necesitan.

Para lograr ese objetivo, además de un estado presente se requiere de un esfuerzo mancomunado entre particulares, dirigentes políticos y distintas organizaciones. En el caso de la Cruz Roja Argentina, se trata de una ONG con presencia internacional y reconocida trayectoria.

La solidaridad y la ayuda social a los más humildes especialmente, es un tema que no le resulta menor al promotor de la cruzada, Diego Maradona, pues recordemos que supo abrirse camino desde lo más bajo, con un origen extremadamente humilde, llegando hasta lo más alto de la pirámide social, pero siempre recordando de donde salió.

En ese orden de ideas consideramos de suma utilidad y de interés de este cuerpo, acciones como la brevemente descripta en el presente.

Por los fundamentos expuestos, solicito a mis pares acompañen el presente proyecto.